
この度、2級審判員に昇級させていただきました、小西悠子と
申します。
まず初めに２級昇級にあたり、兵庫県サッカー協会の皆様、女

子部の皆様、インストラクターの皆様には心より感謝申し上げま
す。
私が審判を目指したのは、息子のチームでコーチをすることが

きっかけでした。私が担当する初めての試合では荒れてしまい、
もっと私のレフェリングが上手になれば子供達の試合がもっと楽
しくスムーズにいくのではないかと思い、女子審判トレセンに参
加させていただきました。そこで上級審判員の方々にたくさんの
アドバイスをいただき、より一層いい審判になりたいと思うよう
になりました。
今後は１つ１つの試合に真摯に向き合い、責任をもって学びを

止めることなく、前に進んでいきたいです。
これからもご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
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この度、２級審判員に昇級させていただきました、竹内大典
です。
初めに明石協会、そして兵庫県協会の皆様のご指導、ご支援

に心より感謝を申し上げます。
私は現在も選手として社会人サッカーに携わっております。
長年選手としてサッカーに携わる中で、レフェリーの方に

散々文句を言ってきた1人です。色々な経験をする中で、「文
句を言うぐらいなら自分でやってみよう。」と思ったのがきっ
かけで、審判の世界に飛び込みました。
実際、こちら側にきてレフェリーの大変さを痛感しておりま

す。どちらも経験した私だからこそ出来るレフェリングがある
と思います。それらの経験を活かして、一つでも上のカテゴ
リーを目指し精進致します。
最後になりましたが、これからもご指導、ご支援のほど、よ

ろしくお願い致します。

この度、二級審判員に昇級させて頂きました、草山誠と申します。
まず初めに昇級させて頂くにあたり、ご指導頂いた兵庫県サッカー

協会、多くの研修会を開催して頂いた審判委員会のスタッフの皆様、
西宮協会、インストラクターの皆様、担当させて頂いた試合の選手、
スタッフの皆様に心より御礼申し上げます。
思い返しますとレフェリーを始めるきっかけは、息子が小学生から

サッカーを初め、私もパパさんコーチとして活動するようになりレ
フェリーに携わるようになった時から始まりました。コーチとしもレ
フェリーとしても経験して行くに連れて、自分も含めて審判のレベル
の低さで、選手達の一生懸命さを大人が潰してはいけないと感じ、
もっと競技規則を理解し、選手達を安全も含めて守ってあげないとい
けないと思い、ここまで来ました。そこからは競技規則の奥深さに驚
く日々で今に至っています。
コロナの影響や自分の能力の無さも相まって、強化審判員、二級候

補も経て二級審判員として昇級するまでほぼ5年の月日を費やすこと
なりました。しかし、その月日は決して無駄ではなく、誰よりも色々
な経験をし、多くの素晴らしいレフェリーファミリーを増やすことが
出来たと思っています。皆さんのことが大好きです。めちゃくちゃ楽
しです。様々な苦労も喜びも共有し良い試合を提供できるよう尽力し
ている仲間を心より尊敬しています。今後とも宜しくお願い致します。
これからも二級審判員として年齢に負けず、レベルアップに精進した
いと思います。また若い審判員の見本となり、将来を担う若い力を育
てていけるよう微力ですが、お手伝い出来たらと思っています。
最後になりますが、割当がある日にはいつも快く送り出してくれ、

時には担当試合のビデオまで撮りに来てくれていた妻と子供たちに心
より感謝しています。ありがとうございます。
そして、これからも宜しくお願いします。

草山誠

サッカー2級審判員

クサヤマ マコト

サッカー2級審判員 竹内大典
タケウチ ダイスケ


	スライド 1

